

Documental de escolares de Hualaihué recibe reconocimientos en festivales de cine infantil

El corto realizado por escolares de la Escuela Rural Caleta El Manzano, en el marco de un taller de cine y ciencia facilitado por el Instituto Milenio SECOS, ganó en la categoría "Cine Infantil Nacional" del Festival de Cine para Infancias y juventudes EJATÉ en Calbuco. Además, la semana anterior obtuvo una mención en el Festival Internacional Ojo de Pescado en Valparaíso.



CLIC EN LA IMAGEN PARA VER VIDEO

Entre el 5 y 15 de noviembre llevó a cabo la 13ª versión del Festival Internacional para niños niñas y adolescentes Ojo de Pescado, uno de los certámenes más importantes en su género y en donde el corto documental realizado por niñas y niños de la Escuela Rural Caleta El Manzano de Hualaihué y guiado por el Instituto Milenio SECOS, "Aulas Costeras", recibió una mención entre las decenas de trabajos presentados.

Este cortometraje, es el resultado de la vinculación entre cine y ciencia realizado por los artistas

colaboradores SECOS Sol Pacheco, bióloga marina e ilustradora-naturalista y Roberto Varas, cine-educador, y que pretende levantar conocimientos locales a través de la experimentación con herramientas audiovisuales.

El corto, producto de un taller de cine-arte-ciencia con la participación de estudiantes de la escuela, donde trabajaron la investigación de su entorno, el reconocimiento de sus saberes, buscar nuevas formas de comunicar la ciencia, poner en valor el conocimiento de las comunidades y su relación con su ecosistema marino. Los imágenes del documental fueron

íntegramente grabadas por el grupo y luego montadas por Varas.

La muestra del cortometraje se realizó el primer día de competencia en la categoría "Jóvenes Cineastas" en el auditorio del edificio Cousiño del DuoUC. En la instancia asistieron más de trescientas personas, donde una delegación de la Escuela El Manzano liderada por su directora Jacqueline Rivera, la profesora Elisa Santander y las apoderadas Graciela Urrutia y Valentina González junto a nueve estudiantes. Martín Marimán, de 6º básico de la escuela fue quien presentó el cortometraje y compartió escenario con realizadoras de Argentina, México, Colombia y Chile, además de

talleres y reuniones con destacadas cineastas internacionales.

"Para el equipo de Cine+Ciencias de Aulas Costeras fue una instancia para poder hablar sobre el trabajo interdisciplinario de artes y ciencias que realiza el Instituto SECOS y compartir experiencias y metodología con directoras de festivales, expertos e investigadoras en cine para infancias", comentaron Sol Pacheco y Roberto Varas.

Esta semana, también fueron notificados de que el documental "Aulas costeras" fue ganador de la "Categoría Infantil nacional" del Festival de Cine para Infancias y juventudes EJATÉ.